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EMENTA: SOLICITO  INFORMAÇÃO SOBRE O 

ATENDIMENTO TELEFÔNICO NA U.B.S. MAMORO 

KOBAYASHI EM BONFIM PAULISTA 

 
Senhor Presidente,   
 
 

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer 
informação sobre o atendimento telefônico na U.B.S. Mamoro Kobayashi em Bonfim Paulista . 
Informo que munícipes relataram que os funcionários da U.B.S. Mamoro Kobayashi em Bonfim 
Paulista não estão atendendo o telefone desta unidade de saúde, e os munícipes não conseguem 
tirar duvidas, agendar consultas e aplicação de vacina da COVID-19 em pessoas que estão 
acamadas e isso tem causado muitas transtornos aos munícipes que precisam deste Posto de 
Saúde, fico no aguardo de uma resposta desta Secretaria sobre, o problema do atendimento 
telefônico,vidências.  
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 21 de junho de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

REQUERIMENTO Nº 4766/2022

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 4
76

6/
20

22
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 1
55

56
/2

02
2 

re
ce

bi
do

 e
m

 2
3/

06
/2

02
2 

09
:3

0:
27

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 J
ea

n 
D

an
ie

l C
or

au
cc

i
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//p
ub

lic
o.

ca
m

ar
ar

ib
ei

ra
op

re
to

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 E
EE

7-
C

FF
3-

F4
33

-8
D

83
.

Pag. 1/1


